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COMUNICATO STAMPA

Le organizzazioni  sindacali  in  apertura  dell’incontro  hanno ribadito  l’irrinunciabile  necessità  di 
salvaguardare il sistema delle imprese balneari attraverso l’esclusione dall’evidenza pubblica delle 
imprese oggi esistenti.
Il prof. Antonio Palma ha argomentato sugli aspetti tecnici in campo, oltre ad evidenziare quelli noti 
legati alla non scarsità del bene al fatto che le imprese balneari operano su concessione di beni e 
non di servizi.  Per analogia egli ha richiamato alla risposta data dal Commissario Europeo Michel 
Barnier  su un’interrogazione parlamentare nella  quale si  confermava l’esclusione dalla  direttiva 
servizi delle imprese delle acque minerali. 
Molto importante è stata la partecipazione e la posizione delle istituzioni regionali e locali presenti, 
le quali hanno confermato non solo il grave impatto di carattere economico e sociale del problema 
su 30.000 piccole e medie imprese e 100.000 addetti ma anche per il prodotto di eccellenza italiano 
che rischia di perdere caratteristiche e peculiarità.

I funzionari della Commissione Europea hanno ribadito che a parer loro non ci sia spazio per la non 
applicabilità della norma europea. 

Grande  assente  al  tavolo  e  all’interlocuzione  con  la  Commissione  europea  nonostante  le 
assicurazioni  fornite  durante la  riunione  del  23 febbraio scorso è  stato  il  Governo italiano che 
sembra sia in fase di definizione del decreto legislativo senza che né le imprese né le istituzioni 
locali e regionali siano a conoscenza dei contenuti.
Per le organizzazioni delle imprese sarebbe inaccettabile che un procedimento di tale importanza 
per il loro futuro fosse portato in Consiglio dei Ministri senza l’indispensabile confronto.
Se così fosse saranno prese da parte delle imprese iniziative forti durante la stagione estiva.
Le organizzazioni sindacali sono disponibili a discutere le proposte con il Governo e a esaminare 
elementi di salvaguardia purché puntualmente motivati a tutela delle attuali imprese.

 
Presenti all'incontro:

COMITATO DEI BALNEARI
Fabrizio LICORDARI Presidente Assobalneari Italia – Confindustria 
Riccardo BORGO Presidente SIB – Confcommercio
Vincenzo LARDINELLI FIBA – Confesercenti 
Cristiano TOMEI coordinatore nazionali Balneatori CNA 
Prof. Antonio Palma



PARLAMENTO EUROPEO
On. Carlo FIDANZA organizzatore della riunione (PPE)
On. Erminia MAZZONI (PPE)
On. Roberta ANGELILLI Vice Presidente del Parlamento Europeo (PPE)
On. Claudio MORGANTI (GELD)
On. Gianluca SUSTA (S&D)
On. Magdi ALLAM (PPE)

COMMISSIONE EUROPE
Martin FROHN Direzione Generale - MERCATO INTERNO (Vicecapo Unità 1, Business- to- 
consumer services)
Daniel KRAMER DG - MERCATO INTERNO (Funzionario responsabile della “Direttiva 
servizi”).  

CAMERA DEI DEPUTATI 
On. David FAVIA (IDV)

REGIONI ITALIANE
Marylin FUSCO, Vice Presidente della Regione Liguria e coordinatore delle regioni italiane nel 
settore del Demanio Marittimo 
Mauro DI DALMAZIO, Assessore al Turismo della Regione Abruzzo e coordinatore delle Regioni 
italiane nel settore turismo
Paola GIORGI  Consigliere Regionale della Regione Marche

UPI
Angelo VACCAREZZA, Presidente della Provincia di Savona e Coordinatore del Demanio per le 
province italiane

ANCI
Luciano MONTICELLI,  Coordinatore nazionale per il demanio ANCI

 

 
 


